

# BIOÉTICA EN MÉXICO

*DR. CRUZ LOPEZ GUSTAVO ARMANDO*



## EN RESUMEN

La bioética consiste en el estudio sistemático e interdisciplinario de las acciones del hombre en relación a la vida humana, vegetal y animal, considerando sus implicaciones antropológicas y éticas, con la finalidad de ver racionalmente aquello que es bueno para el hombre, las futuras generaciones y el ecosistema

## Bioética aplicada

Aborto / estatus del embrión. Comités de ética. Derecho y legislación. Eutanasia. Genética. Investigación. Medio ambiente y animales. Relación médico-paciente

la bioética como la disciplina que estudia los problemas éticos que surgen en relación a la salud, por ejemplo, al hacer investigación con seres humanos, diseñar una política de salud, o brindar atención de salud.



Frente a la pandemia del COVID-19 en nuestro país, se constituye como imperativo bioético tomar todas las medidas necesarias para evitar daños prevenibles

bioética en México son algunos de los desafíos más importantes que enfrentamos en la actualidad. ... La bioética nos permite usar las deliberaciones de carácter moral para formular, articular y fundamentar principios y posturas en nuestra vida personal y laboral.

## CARACTERÍSTICAS DE LA BIOÉTICA

La bioética pretende atender tales necesidades, a través de métodos de resolución de problemas éticos con los siguientes requisitos básicos: ética civil, ética pluralista, ética autónoma, ética racional y más allá del convencionalismo.



## EJEMPLO

La bioética se aplica en casos muy concretos que, por sus características, generan debate. Así, algunos ejemplos de estos casos son: La utilización de armas químicas o nucleares. La interrupción del embarazo (aborto).